

## 寒くなってきました

朝夕はめっきり寒くなり、暖房機器が活躍する季節になりました。11月も終盤にさしかかり、いよいよ2学期もまとめの時期を迎えています。2学期最後の大きな学校行事として、12月8日には「学習発表会」があり、そこで子どもたちの学習のまとめの一部をご覧いただけたと思います。たくさんのご参加をお待ちしています。

先日の全校徒歩遠足は天候に恵まれ、たてわり班の仲間同士気配りをしながら6.6kmの道のりを歩くことができました。また、昴の郷でも、暖かい陽差しの中で元気に駆け回る子どもたちの姿を見ることができました。今後も学校行事を通して子どもたちの自主性や主体性を伸ばしていければと考えています。

# とっくにGO!

十津川第二小学校  
学校だより(丸西)  
2023年11月号



活動の様子は  
ホームページで



### 先日の徒歩遠足のできごと

徒歩遠足で、子どもたちは意識をして「あいさつ」をしてきていました。がんばってくれているなど感じています。そのような中で、地域の方から

「子どもたちが元気にあいさつをしてくれてうれしかった。」

「子どもたちが笑顔であいさつをしてくれると、こちらも笑顔になる。」

というような言葉をいただきました。大人のあいさつは、日頃の人間関係を円滑にしたりすることはもちろんなのですが、礼儀としての役割が大きいと思われます。しかし、子どもたちのあいさつにはそれ以外の「特別な効果」があると、今回の地域の方の言葉を聞いても感じます。

子どもの数が減り、地域で子どもの姿を見ることは少なくなってきました。たまに見かける子どもの姿は、地域の方にとっては大げさではなく「宝」だと感じていただいていると思います。子どもたちを見守ってくださる地域の方の期待に「笑顔のあいさつ」でこれからも応えていってほしいなど強く願っています。



### コドマモ ~子どもを守るAIアプリ

五條警察署のスクールサポーターの方から「安心して子どもにスマホを使ってもらおう」ためのアプリをご紹介いただきました。スマホを持たせ始めるときに約束として導入してみたいかご検討ください。

